



Ces vaches vont booster la production locale.

Le ministre de l'Élevage, des Pêches et des Industries animales (Minepia), Dr Taïga, a réceptionné ce mercredi 11 janvier à Garoua (Nord), 165 vaches laitières en provenance de France, acquises par le gouvernement à travers le Projet de développement de l'élevage (Prodel), financé par la Banque mondiale, apprend-on.

Le site StopBlaBlacam qui rapporte cette information, ces bêtes sont des génisses gestantes de race montbéliarde, dont la production laitière est estimée à 40 litres de lait par jour.

D'après le Minepia, cette acquisition vise à booster la production locale de lait. « Il s'agit de mettre à la disposition des producteurs nationaux des géniteurs de très grande performance. Les animaux sont destinés à toutes les exploitations laitières dédiées à cette filière dans l'ensemble du pays », a déclaré le Dr Taïga, dans les propos rapportés par StopBlaBlacam.

Le membre du gouvernement a précisé qu'un autre contingent de 165 vaches laitières est attendu dans une dizaine de jours. Ce sera le troisième contingent du genre, le premier (également composé de 165 bêtes) ayant été réceptionné en octobre 2020 toujours à Garoua.